

Samariterverein Seon – Blutspendeaktion und 90. GV

Der Samariterverein Seon hat eine ereignisreiche Woche hinter sich. Es wurde die erste Blutspendeaktion des Jahres durchgeführt, aber auch die 90. Generalversammlung des Vereins. Am Mittwoch, 18. Februar, zwischen 17 und 20 Uhr begleiteten und betreuten die Vereinsmitglieder des Samaritervereins Seon Blutspenderinnen und Blutspender. Dieses Jahr kamen 101 Menschen zum Spenden. Unter den Spendern befanden sich auch 5 Jubilare. Zwei Personen spendeten zum 80. Mal und 3 Personen zum 50. Mal. Zudem gab es 6 Neuspender. Das nächste Blutspenden findet am Mittwoch, 26. August, um 17 Uhr statt.

Die 90. Vereinsversammlung des Samaritervereins Seon fand am Freitag, 20. Februar, im Restaurant Sternen statt. Die neue Präsidentin, Renate Schuler, begrüßte die 28 anwesenden Mitglieder. Nach dem Nachtessen eröffnete die Präsidentin offiziell die Vereinsversammlung 2015. Alle Traktanden wurden einstimmig angenommen. Heidi Walti gab ihren Austritt aus der Technischen Leitung auf die GV 2017 bekannt. Sie wird

an der Delegiertenversammlung in Gipf-Oberfrick die Henry-Dunant-Medaille für 25 Jahre Samariterverein entgegennehmen. Im Jahr 2014 wurden insgesamt 119 Stunden Postdienst geleistet. Traditionsgemäss wurden am Tag der Kranken einige Personen besucht, und im Dezember fand der Altersheim-Besuch statt. Neu wird zusätzlich zur Vereinsreise im Frühling eine Wanderung im Herbst gemacht.

Anita Lüscher, die Presse-Beauftragte des Vereins, wurde einstimmig in den Vorstand gewählt und Nicole Gloor-Mosimann wurde als neues Vereinsmitglied aufgenommen. Unter dem Traktandum Ehrungen durften fünf Personen einen Blumenstrauss entgegennehmen. Das waren Maria Kaspar für 60 Jahre, Irma Merk für 40 Jahre, Margrit Walti für 40 Jahre, Heidi Walti für 25 Jahre und Claudine Huggenberger für 20 Jahre Samariterverein Seon. Dem Antrag für eine neue Homepage wurde einstimmig zugestimmt. Schon bald finden sich unter www.samariter-seon.ch Informationen zum Verein. (zvg)